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本日の例会［ 第2812回 ］

例会日：木曜日
グランラセーレ東広島

12：30 点鐘 奥本会長
お客様の紹介 金好副会長

12：32 会長時間 奥本会長
退会挨拶 今谷会員
お祝い時間 ☆連続100％出席  ・小早川会員・廣幡会員・新開会員

12：46  会食時間
 出席報告 スマイルボックスの発表
 委員会報告  幹事報告

13：02 本日のプログラム
     会員卓話 「ロータリーと私」 小早川清会員

13：30 点鐘 奥本会長

 お知らせ

★今後の例会スケジュール

 ● 8月31日（木）  新入会員卓話 松本和久会員（しまなみ信用金庫）
                     山本武司会員（広島銀行）

 ● 9月7日  （木） 基本的教育と識字率向上について   信楽和宏様
 元賀茂高等学校校長。元広島大学教授・元広島県教育センター長
・現在教円寺住職

 ● 9月14日（木） 新入会員卓話 河内優会員（もみじ銀行）
  瀧内会員（中国電力ネットワーク）

 ● 9月21日（木） 宇都宮昭憲ガバナー補佐公式訪問

 ● 9月30日（土） 家族月見例会（9月28日の振り替え）



［会長挨拶 8月17日］

皆さん、こんにちは。
本日はエリザベト音楽大学学長の川野裕二先生にお越しいただき、卓話をしてもらいま

す。よろしくお願いいたします。
本日も音楽のお話をということで、私が人生の中で忘れられない音楽にまつわるお話を

させていただきたく思います。
私は動物が好きで、一時期アフリカのサファリツアーにはまっていたことがありまして

その時のエピソードなのですが、ケニア共和国のマサイマラ国立保護区に滞在した時の話
です。
サファリと言えば、まずはここを思い浮かべる方も多くいらっしゃるくらい有名なとこ

ろかと思いますが、まさにこれぞサバンナという広大な景色が広がっているところです。
いくつかの宿泊施設がありますが、その多くが1日の中で早朝、昼間、夕刻から夜間の３

ツアーをジープに何人かで乗り合いをして、1回1時間から2時間くらいをただただ広いサバ
ンナを動物を求めて走り回るわけです。とはいえ、ただ走り回るという訳ではなく、ガイ
ドさんたちも情報を共有しておりますので、希少な動物がいる場合には、そこに何台もの
ジープが集結することもあります。
テレビ等で捕食シーンや川渡りのシーンを見られたこともあるかとは思いますが、そん

なに頻繁に出会えるという訳ではありません。
例えばナショナルジオグラフィック等のテレビ番組のクルーの車も、ヌーの川渡を撮る

ために何日も同じ場所で、狙ったシーンが撮れるまで、その場にずっといる姿も良く見か
けました。私は運よくビッグ５と呼ばれるゾウ、ライオン、ヒョウ、バッファロー、サイ
のすべてに出会うことができました。
動物園でも出会える動物たちではありますが、サバンナにおいては簡単に会えるもので

はなく、ビッグ５に出会えれば幸運だと言われます。
まだまだ動物に関してのお話もたくさんしたいところではございますが、本日は音楽の

お話ということで、私の滞在の最後の夜のお話に移ります。
ロッジの方に夕食後にちょっとしたパーティーがあるとのことで、招待をされましたの

で、会場だという広場に行ってみました。そこには多くの人が集まっており、何が始まる
のかと思っていたのですが、どこからともなく現地のマサイ族の方々が飛び跳ねながら集
まり、集まってからもジャンボ！と挨拶をしながらずっと飛び跳ねており、そこに大きな
ケーキが運ばれてきました。
宿泊者の中に、アメリカから来ていたご家族がいらっしゃいまして、その息子さんが10

歳くらいだったと思いますが、その日が誕生日だったようで、パーティーというのはその
子の誕生日会だったのです。
程なくして、マサイ族の方々がその子のためにハッピーバースデーの歌を歌い始めまし

た。独特な曲調ではありましたが、歌詞は英語でした。
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［例会風景 8月3日 ］
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その場に何か国の方がいらっしゃったか分かりませんが、私が話をした限りでは５か
国以上の方々がいらっしゃったと思います。
おそらく、世界中で一番歌える人の多い英語の歌の一つではないかと思いますので、そ
こにいた全員でハッピーバースデーの大合唱となりまして、１曲歌い終わると、そこに
いた他言語を話される方々が、母国語でのハッピーバースデーを歌うという連鎖が始ま
りました。それからは手拍子、足拍子も交えてのダンスパーティーさながらでした。
みなさんが歌を歌い始めたときからずっと、その誕生日の男の子は涙を流しながら聞い
ている姿がとても印象的で、その姿を見て、何人かの人はもらい泣きをしていました。
私もその中の一人でした。
自分も泣いていたくせに、後にその子にどうして泣いていたのかを訪ねてみたところ、

自分のために多くの人が歌ってくれたのがうれしかったし、世界中の人が一緒になって、
手をつないで、楽しそうなのがうれしくて、自然に涙が流れたと答えてくれました。
大人たちもそうなのかもしれませんが、私はその時の感情を上手く言語化できません。
ただただ感動したとしか言いようがありません。
いろいろな国のいろいろな人種の人が、その場にいたと思います。
言葉も肌の色も国籍も違う人がたくさんいたのですが、一人の男の子のためにみんさ

んが集がまり、その子の誕生を心から祝うその気持ちが彼に届いて、涙が止まらなった
のだと思います。彼の感受性を高めることになるであろう素晴らしい体験になったので
はないかと思います。
その気持ちを一つにしたのも音楽でしたし、音楽がそこにいた人たちの距離を近づけ

てくれたのは間違いないと確信します。
その時のみなさんの大合唱を今でも忘れられませんし、今でもハッピーバースデーの曲
を聴くとその時のみなさんの笑顔を思い出します。
そのおかげで私も皆さんと仲良くなれ、次の朝ロッジを出発するときに多くの方々に

見送られ、とてもうれしかったですし、離れるのがさみしかったです。
動物が好きが高じて、参加したサファリツアー
でしたが、その時出会って一番感動した動物は
人間でございました。

本日もよろしくお願いいたします。

◎ロータリーソング斉唱・お客様の紹介・会食時間・出席報告



卓話 エリザベト音楽大学学長及び理事長
川野 祐二様（広島RC会員）

「広島ロータリークラブとエリザベト音楽大学」
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スマイル・ボックス (Smile Box) 8月17日例会出宝分

本例会：20,000円

★入会記念日おめでとうございます。     ・前垣会員・平賀会員
★会社創立記念日おめでとうございます。・前垣会員・藤原会員・松本会員

・角会員
★入会おめでとうございます。 ・児玉会員
★会員推薦者 ・松重会員
★会員推薦同意者 ・河内会員
★夫人誕生日おめでとうございます。 ・木村会員
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出席報告 8月17日  

お客様のご紹介
エリザベト音楽大学学長及び理事長 川野 祐二様（広島RC会員）

◆会員数 40名 ◆出席者 34名 ◆来訪者 1名

◆欠席者 6名   ◆7月27日の欠席者 8名

◆メークアップ 8名

 ★出席率 100％ ★通算出席率 100％

ご講演の資料をご掲載させていただきました。川野様、誠にありがとうございました。


	スライド 1
	スライド 2
	スライド 3
	スライド 4
	スライド 5
	スライド 6
	スライド 7

